

metros de la población, que perteneció al deudor Mateo Martos Martínez.

Tiene una extensión superficial de 38 áreas y 24 centiáreas, equivalentes á 7 celemines y medio cuartillo del marco real.

Tipo mínimo de oferta, 99 pesetas y 90 céntimos.

Número 279 del inventario moderno.— Una casa compuesta de varias habitaciones, algunas de ellas de dos pisos y las demás de uno, situada en la calle del Medio, marcada con el núm. 62, antes con el 64, que perteneció al deudor Antonio Pérez Pérez.

Tiene una extensión superficial de 17 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 329 pesetas y 40 céntimos.

Número 300 del inventario moderno.— Una casa en buen estado, habitable, situada en la calle del Mediodía, de un solo piso, sin número, que perteneció al deudor Francisco Blesa Gómez.

Tiene una extensión superficial de 60 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 172 pesetas y 80 céntimos.

Número 301 del inventario moderno.— Una casa compuesta de varias habitaciones, de dos pisos, situada en la calle de las Angustias, marcado con el núm. 26, antes con el 24, que perteneció al deudor Cristóbal Guerrero Parra.

Tiene una extensión superficial de 172 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 345 pesetas y 60 céntimos.

Número 302 del inventario moderno.— Una casa de un piso, sin número, en la calle del Salitre, en buen estado, que perteneció al deudor Juan Segura Mena.

Tiene una extensión superficial de 45 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 142 pesetas.

Número 303 del inventario moderno.— Una casa de un piso, marcada con el núm. 79, antes con el 47, situada en la calle de Curro Valera, an-

tes con el nombre del Salitre, en buen estado de conservación, que perteneció al deudor Martín García Sánchez, hoy Alfonso Fernández.

Tiene una extensión superficial de 42 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 194 pesetas y 40 céntimos.

Número 305 del inventario moderno.— Una casa situada en la calle de los Carros, con varias habitaciones, algunas de ellas de dos pisos, en buen estado de conservación, marcada con el número 29, antes con el 25, que perteneció á la deudora María Zamora Vinder.

Tiene una extensión superficial de 184 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 302 pesetas y 40 céntimos.

Número 313 del inventario moderno.— Primera finca: Un bancai de tierra de riego, conocido por el de la Parra, situado en el paraje del Chorrador, Diputación de Nieva, como á 10 kilómetros de la población, destinado al cultivo de cereales, que perteneció al deudor Marcos Sánchez Parra.

Tiene una superficie de 12 áreas y 7 centiáreas, equivalentes á 2 celemines y 1 cuartillo del marco real.

Segunda finca: Otro bancai de riego como el anterior, donde arraigan cuatro olivos y se destina á cereales, situado en el paraje del Chorrador, Diputación de Nieva, como á 10 kilómetros de la población, que perteneció al deudor Marcos Sánchez Parra.

Tiene una superficie de 5 áreas y 37 centiáreas, equivalentes á un celemin del marco real.

Tipo mínimo de oferta, 87 pesetas y 75 céntimos.

Número 320 del inventario moderno.— Otro trance de tierra de riego eventual, donde arraigan cuatro olivos, dedicado al cultivo de cereales, situado en el paraje denominado Cañada de la Ventica, Diputación de Santa María de Nieva, que perteneció á María Zamora Parra.

Tiene una superficie de 1 celemin y medio cuartillo del marco real, equivalentes á 8 áreas y 73 centiáreas.

Tipo mínimo de oferta, 54 pesetas.